

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 04/2007 vom 25. Januar 2007)

Zweiter ADAC Winter Trophy

Neue Karts kamen zum Einsatz

Kempenich. Für den MSC Kempenich begann die Saison mit dem dritten Lauf zur ADAC Kart Winter Trophy, der in der Erlebniswelt am Nürburgring durchgeführt wurde. Erstmals kamen die neuen Karts der Region A zum Einsatz. Für die Kart-Kids bedeutete dies eine Um-

stellung im Handling. Kleine technische Probleme sorgten für zusätzlichen Stress. Janosch Gros war in der Klasse K3 für den MSC Kempenich am Start. Mit jedem Lauf kam er besser mit den neuen Karts zurecht und konnte seine Rundenzeiten kontinuierlich verbessern.

Leider fing er sich zum Ende des zweiten Laufs zwei Strafsekunden ein, die ihn den dritten Lauf zur Trophy als 15. von 30 Startern beenden ließen. Der letzte Lauf zur ADAC Kart Winter Trophy findet am 11. Februar in der Erlebniswelt am Nürburgring statt.